

2023-02-25

### Congreso CDMX exhorta al IECM a investigar presunta promoción personalizada del alcalde de BJ

Autor: Redacción

El pleno del Congreso capitalino aprobó una proposición del diputado Carlos Cervantes Godoy (MORENA) para solicitar al titular de la alcaldía Benito Juárez, Santiago Taboada Cortina, abstenerse de violar las normas electorales en materia de promoción personalizada y uso indebido de recursos públicos.

La propuesta pide también al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) investigar si la difusión y el contenido de los videos denominados "Cineminuto", del programa "Puntos Violeta" en Benito Juárez, proyectados en salas cinematográficas de la cadena Cinemex, constituye violaciones a la normatividad electoral, y en su caso se proceda conforme a derecho.

En el mismo sentido, el documento aprobado insta al alcalde Taboada Cortina, a remitir un informe con los detalles del alcance del convenio de colaboración sobre Puntos Violeta, celebrado por su administración con Grupo Cinemex, así como el costo de producción y difusión en los complejos de dicha empresa dentro de la demarcación.

El diputado promovente señaló que en los videos difundidos se aprecia al alcalde interactuando con personas de la demarcación y explicando una política pública, lo que consideró es ilegal.

Durante el debate, el diputado Héctor Barrera Marmolejo (PAN) opinó que el punto de acuerdo atenta contra la información de acciones de gobierno del que consideró el alcalde mejor evaluado de la capital.

La legisladora Marcela Fuente Castillo (MORENA) afirmó que los 346 "Puntos Violeta", instalados en tres demarcaciones gobernadas por el PAN, operan sin protocolos de atención efectivos para atender a las mujeres en situación de violencia.

En su oportunidad, la diputada Daniela Gicela Álvarez Camacho (Asociación Parlamentaria Ciudadana) señaló que los centros que opera la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México para atender a las mujeres son insuficientes, y en contraposición el recurso aprobado para el área de Comunicación Social del gobierno capitalino representa 33 veces más que lo asignado para la búsqueda y localización de personas desaparecidas y el doble de los recursos para las mejoras de las escuelas públicas de toda la capital.

La diputada Ana Francis López Bayghen Patiño (MORENA) aseguró que en la Ciudad de México la impunidad en feminicidio se ha reducido un 200 por ciento, y reconoció el trabajo que se realiza desde la Secretaría de las Mujeres, ya que su titular, Ingrid Gómez Saracíbar, ha desarrollado una serie de protocolos en las "Lunas", para reconocer el riesgo en que se encuentran las mujeres que se acercan a pedir ayuda.

El punto de acuerdo fue aprobado en votación nominal, con 20 votos a favor y 16 en contra, y remitido a las autoridades correspondientes para los efectos conducentes.